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 INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
COMUNALE: “INTERVENTI
APPROVAZIONE DELLA TARIFFAZIONE PUNTUALE”, PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MASSIMO SCARPA.
 
PRESIDENTE – Prego consigliere Scarpa.
 
CONSIGLIERE SCARPA –
 
PRESIDENTE – Prego assessore.
 
ASSESSORE CHIRIZZI – Anche in questo caso dovrò 
che mi sono state rivolte. P
Trepuzzi in numero di 200, l
che furono acquistati con lo stesso bando quando è stato avviato il servizio di igiene urbana
Oltretutto l'amministrazione comunale aveva già inserito tal
quindi si era deciso poi di rinviare a
completamente il nuovo servizio di raccolta dei rifiuti solidi urbani
delle compostiere allora compra
partito tutto insieme con il capitolato della ditta appaltatrice
ditta Monteco prevedeva la distribuzione di ulteriori 4
Da un calcolo fatto naturalmente le compostiere disponibili complessive sono 629
assegnate ad oggi ne risultano 58 perché più di qualcuno di coloro che fanno parte 
dei compostatori aveva già delle proprie compostiere, oppure le aveva acquisite 
autonoma. Pertanto risultano ancora disponibili complessiva
E’ chiaro che questo numero così elevato ci porta a concordare tutti quanti insieme che va fatto 
ancora uno sforzo comune perché ci sia una maggiore sensibilizzazione da parte 
concittadini all'utilizzo delle compostiere
avuto un incontro anche con la ditta appaltatrice e partiremo in questi giorni nuovamente con 
degli avvisi dapprima come 
insieme alla consigliera delegata al commercio
che è aumentato in maniera esponenziale l
compriamo. Questo naturalmente sta comportando un lievitamento
paghiamo portandola da € 115 circa a 
naturalmente un aggravio sulla 
riprenderemo non solo, a parte i ma
informazione sulle utenze domestiche non domestiche
momento di cominciare a pensare a delle sanzioni
settore ambiente, alla Polizia municipale naturalmente organizzeremo dei controlli appositi 
perché venga controllato il materiale che viene conferito soprattutto nell'organico
una volta appurato che ci sono delle anomalie
sanzioni perché mi sembra giusto che i cittadini che sono civili 
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
“INTERVENTI PER FAVORIRE IL COMPOSTAGGIO COMUNALE E 

APPROVAZIONE DELLA TARIFFAZIONE PUNTUALE”, PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MASSIMO SCARPA. 

Prego consigliere Scarpa. 

– (Legge interpellanza agli atti). 

Prego assessore. 

Anche in questo caso dovrò rispondere a flash in base alle domande 
Partiamo dalle compostiere domestiche acquistare dal 
, le quali sono state consegnate la ditta Monteco

che furono acquistati con lo stesso bando quando è stato avviato il servizio di igiene urbana
ltretutto l'amministrazione comunale aveva già inserito tale fornitura nel capitolato di gara e 

quindi si era deciso poi di rinviare apposta l'inizio il progetto di compostaggio quando partiva 
nuovo servizio di raccolta dei rifiuti solidi urbani. Rinviammo 

delle compostiere allora comprate da noi perché avendolo messo nel capitolato d'appalto è 
capitolato della ditta appaltatrice. Per quanto riguarda l'offerta della 

onteco prevedeva la distribuzione di ulteriori 429 compostiere domestiche
un calcolo fatto naturalmente le compostiere disponibili complessive sono 629

assegnate ad oggi ne risultano 58 perché più di qualcuno di coloro che fanno parte 
a già delle proprie compostiere, oppure le aveva acquisite 

ertanto risultano ancora disponibili complessivamente 571 compostiere
chiaro che questo numero così elevato ci porta a concordare tutti quanti insieme che va fatto 

ancora uno sforzo comune perché ci sia una maggiore sensibilizzazione da parte 
concittadini all'utilizzo delle compostiere. In merito faccio solo un piccolo flash perché abbiamo 
avuto un incontro anche con la ditta appaltatrice e partiremo in questi giorni nuovamente con 

prima come manifesti che saranno propedeutici a degli incontri 
liera delegata al commercio, Cinzia Leone, perché si è notato in poche parole 

che è aumentato in maniera esponenziale l’impurità presente nel materiale organico che noi 
uesto naturalmente sta comportando un lievitamento della tariffa che noi 

115 circa a € 145 a tonnellata, quindi con rischi seri
naturalmente un aggravio sulla Tari. Questi sono soldi esattamente ad influire sulla 

a parte i manifesti, con una campagna di sensibilizzazione e 
informazione sulle utenze domestiche non domestiche, ma penso sia ormai giunto anche il 
momento di cominciare a pensare a delle sanzioni. Per cui insieme alla ditta

olizia municipale naturalmente organizzeremo dei controlli appositi 
materiale che viene conferito soprattutto nell'organico

una volta appurato che ci sono delle anomalie, delle non conformità, saranno emanate delle
sanzioni perché mi sembra giusto che i cittadini che sono civili e tendono quanto più possibile 

Consiglio Comunale del 21 Settembre 2019 

 
11

CONSIGLIO COMUNALE DEL 21 SETTEMBRE 2019 

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 58 DEL REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO 
PER FAVORIRE IL COMPOSTAGGIO COMUNALE E 

APPROVAZIONE DELLA TARIFFAZIONE PUNTUALE”, PRESENTATA DAL 

rispondere a flash in base alle domande 
artiamo dalle compostiere domestiche acquistare dal Comune di 

onteco insieme ai mastelli 
che furono acquistati con lo stesso bando quando è stato avviato il servizio di igiene urbana. 

fornitura nel capitolato di gara e 
'inizio il progetto di compostaggio quando partiva 

. Rinviammo l'affidamento 
capitolato d'appalto è 

er quanto riguarda l'offerta della 
compostiere domestiche. 

un calcolo fatto naturalmente le compostiere disponibili complessive sono 629, di queste 
assegnate ad oggi ne risultano 58 perché più di qualcuno di coloro che fanno parte dell’elenco 

a già delle proprie compostiere, oppure le aveva acquisite in maniera 
mente 571 compostiere. 

chiaro che questo numero così elevato ci porta a concordare tutti quanti insieme che va fatto 
ancora uno sforzo comune perché ci sia una maggiore sensibilizzazione da parte dei nostri 

merito faccio solo un piccolo flash perché abbiamo 
avuto un incontro anche con la ditta appaltatrice e partiremo in questi giorni nuovamente con 

che saranno propedeutici a degli incontri che faremo 
perché si è notato in poche parole 

nel materiale organico che noi 
della tariffa che noi 

quindi con rischi seri, realmente ci sarà 
esattamente ad influire sulla Tari. Per cui 

campagna di sensibilizzazione e 
ma penso sia ormai giunto anche il 

er cui insieme alla ditta, al dirigente del 
olizia municipale naturalmente organizzeremo dei controlli appositi 

materiale che viene conferito soprattutto nell'organico. Naturalmente 
saranno emanate delle 

tendono quanto più possibile 
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ad essere congrui a fare la differenziata non sia giusto poi che per colpa di alti de
degli aumenti. 
Per quanto riguarda gli incontri 
compostaggio domestico sono 
naturalmente, a parte la campagna di sensibilizzazione e promozione
sul tema del compostaggio domestico
Vorrei dire che per quanto riguarda la richiesta di utenti che hanno la compostiera
necessità di aiuto, quello è un servizio che è 
sembrate poche le chiamate che ha
Per quanto riguarda le iniziative che come 
l'ho già detto, con gli incontri sul tema 
domestico, quindi sul fatto di 
una diminuzione abbastanza elevat
Per quanto riguarda la tariffazione
ditta Monteco un confronto sul tema del sistema di tariffazione puntuale
degli obblighi di legge che ci sono
l'utilizzo dei tag e dei relativi lettori
all'implementazione del sistema di 
questa naturalmente si necessita 
gestionale. 
Questo naturalmente è a carico dei 
applicativi e le attrezzature necessarie comporterebbero un aggravio di spesa sulla 
stiamo ragionando per trovare una modalità 
della tariffazione puntuale, facendo ricadere 
Naturalmente per quanto riguarda questi argomenti l'idea è quella di coinvolgere 
consiliari e anche la consulta
discussione che possa puoi portare realmente 
cercare di trovare i modi, i tempi
dei cittadini. 
 
PRESIDENTE - Grazie assessore
 
CONSIGLIERE SCARPA –
detto che l'acquisto del software ricadrebbe come ag
un investimento e in quanto 
un aggravio. 
L’osservazione che faccio si basa su due numeri
da 110 circa a 145 di quello che viene conferito alla 
organico. Queste due cifre ci pongono come obiettivo quanto ci sia da fare
il risvolto della stessa medaglia
questi numeri che evidentemente ci suggeriscono quali siano gli indirizzi 
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fare la differenziata non sia giusto poi che per colpa di alti de

incontri che sono stati organizzati dalla Monteco per quanto riguarda il 
sono stati 3: marzo 2018, luglio 2018, gennaio 2019

a parte la campagna di sensibilizzazione e promozione, anche assistenza tecnica 
sul tema del compostaggio domestico. 

orrei dire che per quanto riguarda la richiesta di utenti che hanno la compostiera
è un servizio che è chiamato direttamente dalla Monteco. Anche se son 

le chiamate che hanno avuto per quanto riguarda questo argomento
er quanto riguarda le iniziative che come Giunta abbiamo in mente naturalmente ripartiremo

con gli incontri sul tema sia del compostaggio domestico, ma anche 
di poter utilizzare le compostiere che sicuramente determinerebbero 

una diminuzione abbastanza elevata dell'organico presente. 
quanto riguarda la tariffazione puntuale l’amministrazione comunale 

onteco un confronto sul tema del sistema di tariffazione puntuale
degli obblighi di legge che ci sono. Il nuovo servizio naturalmente sui mastelli prevede 
l'utilizzo dei tag e dei relativi lettori, quindi consente già l'acquisizione dei dati necessari 
all'implementazione del sistema di tariffazione puntuale. Per la corretta e concreta attuazione di 
uesta naturalmente si necessita che la ditta sia in grado di avere un supporto informatico 

nte è a carico dei Comuni e non della ditta. Naturalmente quei 
applicativi e le attrezzature necessarie comporterebbero un aggravio di spesa sulla 
stiamo ragionando per trovare una modalità e un modo per cercare di raggiungere il si

facendo ricadere il meno possibile sulle utenze. 
aturalmente per quanto riguarda questi argomenti l'idea è quella di coinvolgere 

consiliari e anche la consulta, che spero sia di prossima nomina, in modo tale di avviare questa 
discussione che possa puoi portare realmente a un sistema di tariffazione puntuale e oltretutto 

tempi, ma soprattutto di ridurre quanto più possibile i costi a carico 

azie assessore, prego consigliere Scarpa. 

– Parto subito dal discorso della tariffazione puntuale perché 
detto che l'acquisto del software ricadrebbe come aggravio sulla Tari. La tariffazione 

uanto tale un processo che prevede un investimento non può prevedere 

che faccio si basa su due numeri: 571 compostiere da consegnare 
da 110 circa a 145 di quello che viene conferito alla Eden, dove confermiamo il

ueste due cifre ci pongono come obiettivo quanto ci sia da fare
risvolto della stessa medaglia, per cui se da una parte parliamo di aggravio della 

questi numeri che evidentemente ci suggeriscono quali siano gli indirizzi da adottare.
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fare la differenziata non sia giusto poi che per colpa di alti debbano pagare 

onteco per quanto riguarda il 
gennaio 2019. E abbiamo dato 

anche assistenza tecnica 

orrei dire che per quanto riguarda la richiesta di utenti che hanno la compostiera, che hanno 
dalla Monteco. Anche se son 

questo argomento. 
iunta abbiamo in mente naturalmente ripartiremo, 

ma anche su quello non 
che sicuramente determinerebbero 

puntuale l’amministrazione comunale ha già avviato con la 
onteco un confronto sul tema del sistema di tariffazione puntuale, anche in previsione 

sui mastelli prevede già 
l'acquisizione dei dati necessari 
corretta e concreta attuazione di 

che la ditta sia in grado di avere un supporto informatico e 

. Naturalmente quei programmi 
applicativi e le attrezzature necessarie comporterebbero un aggravio di spesa sulla Tari, per cui 

un modo per cercare di raggiungere il sistema 
 

aturalmente per quanto riguarda questi argomenti l'idea è quella di coinvolgere le commissioni 
in modo tale di avviare questa 

sistema di tariffazione puntuale e oltretutto 
ma soprattutto di ridurre quanto più possibile i costi a carico 

discorso della tariffazione puntuale perché è stato 
Tari. La tariffazione puntuale è 

un processo che prevede un investimento non può prevedere 

da consegnare e la differenza 
dove confermiamo il materiale 

ueste due cifre ci pongono come obiettivo quanto ci sia da fare. Sono normalmente 
per cui se da una parte parliamo di aggravio della Tari sono 

da adottare. 


